

Heimer-News Nr. 39

Blatt 1 von 1

Projekt für die Luftfahrtbranche erfolgreich abgeschlossen!

Nachdem Heimer Lackieranlagen und Industrielufttechnik GmbH & Co. KG im April diesen Jahres den Auftrag eines namhaften Ausrüsters der Luftfahrtindustrie für die komplette Einrichtung und Ausstattung einer Reparaturlinie für Komponenten von Klimatisierungssystemen für Flugzeuge erhalten konnte, wurde die Anlage nun in sehr kurzer Realisierungszeit zur vollsten Zufriedenheit des Kunden fertig gestellt. Die sehr kurze Realisierungszeit ist nur dank der hervorragenden Zusammenarbeit des Projektteams beider Firmen möglich gewesen. In optimaler Art und Weise wurden im Vorfeld alle Arbeitsschritte und Prozesse auf der Kunden- und Lieferantenseite miteinander verzahnt. Dies wurde vor allem durch die hohe Fachkompetenz und sehr gute Kommunikation zwischen den beiden Projektleitern möglich.







Erfreulicherweise konnte Heimer direkt im Anschluss einen Folgeauftrag in der Aerospacewelt platzieren.

Bielefeld, im November 2014